



CABINET

de

Son Altesse Royale le Grand-Duc

Luxembourg, le 28 mars 1977

Monsieur le Président,

Son Altesse Royale le Grand-Duc m'a chargé d'accuser réception de votre lettre du 24 février 1977, dont Il a pris connaissance avant de Se rendre en Visite d'Etat en République Fédérale d'Allemagne.

Il comprend parfaitement que vous ayez voulu, à cette occasion, rappeler à Son attention les problèmes matériels et moraux qui se posent à nos Enrôlés de Force si durement éprouvés par la terreur nazie.

Dès avant le départ pour Bonn, le Grand-Duc a conféré avec le Président du Gouvernement au sujet de ce qui précède.

Veillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments très distingués.

Secrétaire du Grand-Duc

Monsieur Jos. Weirich
Président de la Fédération des Victimes
du Nazisme Enrôlées de Force
Luxembourg